

Serendipity (セレンディビティ)

1年学年だより

2016, 8, 17

石川県立小松明峰高等学校

第1学年発行 No. 9

明峰祭に向けて

夏休みもいよいよ終盤に差し掛かりました。皆さんどのように過ごしましたか？暑い中、部活動に汗を流し頑張った人、家族と旅行に出かけ見聞を広めた人、1学期の復習に時間を充てた人等、夏休みは普段の日常生活では中々できないことに時間を費やせる貴重な時です。ただその反面、夏休みに生活リズムを崩してしまう場合もあります。今日から夏季補習後期が始まりました。補習を生かし、学力の向上を図るとともに、2学期の学校生活にスムーズに移行できるように生活リズムを立て直してください。

さて、今月末に明峰祭が開催されます。初日8月27日(土)に小松市公会堂にて1年生のクラス対抗の合唱コンクールが行われます。また、2日目8月28日(日)に本校集会室にて模擬店を開きます。最終日8月29日(月)に本校グラウンドにて体育祭が行われ、3団に分かれて様々な種目に参加します。補習時間終了後、各クラスで合唱コンクールの練習や模擬店の準備を行うことができます。みんなで協力し合って思い出に残る明峰祭にしてください。

私事で恐縮なのですが、高校時代、同じようにこの時期に学校祭がありました。引っ込み思案で人の前に出ることが嫌いな性格で、どちらかと言えば傍からみんなのやることを見ているのが好きな人間でした。ただ、そんな自分がなぜかその思いとは裏腹に、学園祭では毎年のように大役や責任者をやらされる羽目になりました。

ちなみに、1年次のクラスの出し物が『羅生門』のパロディ劇でした。その劇で老婆の役を演ずることとなったのです。もちろん最初は嫌で仕方がありませんでした。ただ、10分以上にもわたる劇の台本を書く人、かつらや衣装をせっせと作る人、演技指導を真剣になってやってくれる人、そんなクラスの人たちの姿を見るとやはり次第に真剣にやらざるを得ない状況になります。みんなで協力し合った1週間ほどの練習期間はとても楽しく、出来はともかくとして、やり終えた後はとても清々しい思いをしました。(今はyou tube等がありますが、当時はビデオデッキがある家が珍しく、友達の家で10人以上で押しかけ、居間でビデオを繰り返し見ながら風見しんごの「涙のtake a chance」の振り付けを覚えたのが懐かしい思い出です)一応、結果は優秀賞となり表彰されることとなりました。

一人で好きなことをして楽しむのもいいですし、親しい友人や共通の目的を持った者が集まり何かを作り上げるのもいいとは思いますが、しかし、同じクラスで協力し合うことにより、あまりしゃべることがない人の普段とは違う一面に気づくことも素敵なことかと思えます。

一人一人が何かしらの思い出が残るような明峰祭になることを祈念します。

8/27(土)9:45~10:40 合唱コンクール 曲目

クラス	11H	12H	13H	14H	15H	16H	17H
曲目	空も飛べるはず	君に届け	未来	愛唄	奏	みんながみんな英雄	チェリー

8/28(日)10:00~14:00 模擬店 メニュー

クラス	11H	12H	13H	14H	15H	16H	17H
メニュー	ワッフル	ゼリー	チュロス	ジュース	プリン	アイス	ジュース

【アルバム】

7月15日(金)職業講話

小松市消防本部 林 修平 氏



公認会計士・税理士 廣田 信也 氏



すずき動物病院 鈴木 隆史



石川県小松警察署 新林 美恵子 氏



高岡経営労務事務所 高岡 哲夫



出口法律事務所 杉本 隆 氏

